
FDP Maintal

FDP BEI RUND UMS RATHAUS DABEI

10.06.2018

GUTE GESPRÄCHE MIT DEN BÜRGERN

Die Fraktion der Maintaler Freien Demokraten war in großer Besetzung anwesend und stand allen interessierten Bürgern Rede und Antwort. Die Liberalen berichten, dass besonders die Themen Renovierung Bürgerhaus Bischofsheim, Zukunft des Maintal-Bades und die zunehmende Verkehrsdichte oft angesprochen und zum Teil heiss diskutiert wurden. Wie Leo Hoffmann und Klaus Gerhard mitteilen, wurden etliche Anregungen aus der Bürgerschaft aufgenommen um bei den Besprechungen in der Fraktion einzufießen. "So soll echte Bürgerbeteiligung aussehen," bedankt sich die Maintaler FDP-Fraktion bei allen Teilnehmern.